



射水市立堀岡小学校

学校だより

2024年9月 No.5

射水市立堀岡小学校

校長 川井 祐美

＊ 第2回学校運営協議会 ＊ 9月12日(木)

学校運営の在り方について協議する学校運営協議会が開催されました。前回第1回の協議会では、学校運営方針について了承をいただき、今後の学校運営について協議しました。今回第2回の協議会では、1学期末に行った学校評価のアンケート結果を基に、学校運営について協議を行いました。

委員の皆様からは、

- ・挨拶については、地域でも子供たちに「おはよう」や「こんにちは」「ありがとう」と大人から声をかけていくことが大切である。
- ・子供たちのスマホやPC等の使い方が懸念される。
- ・学習でのICT機器やインターネットの活用はどうであるか。

といった意見や質問をいただきました。特に、スマホ等が子供に与える影響、将来に与える影響が心配であり、各家庭での子供たちのスマホ等の利用に関する理解と、適切な扱いができるよう努力を促す必要があるのではないかというご意見をいただきました。学校では、中学校区でのメディア利用を控える週間やスマホ安全教室といった取組をしてきましたが、保護者の皆様とともにこれからもさらに考えていかなければならない事案です。

※学校評価アンケート結果は、右側と裏面に掲載してありますのでご覧ください。

また、今回の学校運営協議会の前に、全校で、地震・津波警報に向けた訓練を行いました。全学年が3階に避難する様子を運営協議委員の皆さんに見学していただきました。見学された委員から、1月の能登半島地震では、揺れてから極短時間で津波が到達したことを危惧する声もあり、大きな地震の際には、迅速な避難を促す必要性を再確認しました。

委員の方から、「子供たちが真剣に取り組んでいた」という言葉をいただきました。今後とも、様々な場面を想定し、避難訓練を実施していきます。

お知らせ

これまで、学年ごとに毎月「学年だより」を発行していましたが、しばらくの間、定期的な発行を見送ります。

今後、子供たちの活動の様子は、学校のHPでより早くお伝えしていきます。また、保護者の皆様へのお願いや連絡については、別途プリントを配布したり、連絡帳でお知らせしたりし、緊急の場合は、「あんしんメール」を使ってお知らせいたします。

月ごとの行事予定については、これまでどおり保護者宛てに毎月一覧を配布しますのでご覧ください。ご理解のほどよろしくお願いいたします。

- ※ 学校の情報をHPで発信しています。
射水市立堀岡小学校」で検索してください。



← HPにつながります。